

「他人事」ではない、「自分事」

交差点 直進時は・・・
右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう

交差点の右折は・・・
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は・・・止まれ！

もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護

夜6時 旭川 交差点 路面凍結 右折車を避けようとして・・・ 歩道に車突っ込み 中学生4人ケガ

中学校の近くにある交差点 中学生は部活の帰りだった

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2020/1/31(金) 23:28

31日午後6時すぎ、旭川市永山7条19丁目の中学校の近くにある交差点で軽乗用車が対向車線から右折してきた車を避けようとして歩道に乗り上げ、信号待ちの男子中学生4人とぶつかりました。4人は足などに軽いけがをして病院に運ばれました。

夕方4時 信号交差点 右折バスと直進大型トラックが衝突 バスの乗客ら6人けが

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2020/2/1(土) 7:55

31日午後4時15分ごろ、群馬県の信号交差点で、右折中の大型バスが、対向車線を直進してきた大型トラックと衝突、バスの前方左側窓ガラスが割れるなどして乗客6人が肩などを打って救急搬送された。いずれも軽傷で、トラックの男性運転手にけがはなかった。

帯広 ひき逃げの疑いで43歳男逮捕

現場近くの防犯カメラの映像や目撃者の話などから、容疑者を特定

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2020年01月31日 19時48分

1月26日の午後6時半すぎ、帯広市大通南16丁目の交差点で、横断歩道を渡っていた大学の副学長(52)をはね肩の骨を折るなどの大けがを負わせたままその場から逃走したとしてひき逃げの疑いで、男性容疑者(43)が逮捕されました。警察によりますと、現場近くの防犯カメラの映像や目撃者の話などから容疑者を特定したということで調べに対し、容疑を認めているということです。